

「第3回こどもエコクラブ探検隊」 「第6回水源地清掃」及び

岡山市管工設備協同組合青年部

- 担当役員 松田洋一
- 実施日 平成18年3月25日(土)
- 参加者 40名【大人19名 子供21名 水源地清掃のみ2名】

スケジュール

9:00	組合集合・出発
9:30	清掃活動(場所:三野浄水場付近の河川敷)
10:30	清掃終了後出発
12:00	蒜山 到着 (昼食の後、塩釜の冷泉・郷土博物館を見学)
15:00	蒜山 出発
17:00	組合到着・解散

『第6回 水源地清掃』

平成18年3月25日(土) 午前9:30~10:30の1時間水源地清掃を行いました。毎年同じ付近を清掃しているせいか、ごみなどはほとんどなく順調に清掃活動を行えることとなりました。



参加者の集合写真

子供たちも、熱心にゴミを探しながら清掃活動に奮起していました。

『第3回子供エコクラブ探検隊』

昼食後塩釜の冷泉を見学

3月後半ではありますが、雪がしっかりと残っている所もあり冷泉の場所までたどり着くのに時間がかかりました。ただ子供たちは、大人と違い雪の中を力いっぱい楽しんでいました。

冷泉の水はとても冷たく澄んだ色をしており子供たちにもよい経験になったと思います。

郷土資料館見学

塩釜の冷泉を見学したのち郷土資料館に行きました。

蒜山の歴史やその土地から出てきた化石など、おおくの歴史が展示されていました。大人をはじめ子供も真剣に館内を見学し出発時間がきてもほとんどの方がまだ館内を見学している状態でした。



清掃風景。家族一丸となって頑張りました。



清掃風景。小さい子供も頑張りました。



旭川の源流。さすがに透明で綺麗。